
開催日時

　　　・平成２５年度予定者研修については、平成２５年５月３１日（金）　会場をかながわ労働プラザ（石川町）とする。

　　　・平成２５年度第５１回県大会については、平成２５年１１月３０日（土）、パシフィコ横浜を会場として開催する。

　　　・別紙　１２月６日理事会での役員・理事用資料にもとづき、大会の概要説明と担当者の確認がなされた。

　３．その他

　　３）地区大会HP用原稿、交通安全大会健全育成大会冊子用原稿、健全育成大会掲出用交通安全ポスター（A4版）及び

　　　　交通安全大会HP用原稿の提出を依頼した。

　２．平成24年度「健全育成大会」要項及び役割分担（案）について　　　（別紙資料）　　　総務山本

　　　・コンクールの応募締め切り期限を12月10日（月）から12月14日（金）必着分に延期した。

　　　　　別紙　4業者から提出された「健全育成大会冊子見積書一覧表」に従い、夏目アートオフィスに決定した。

　　１）１１月理事会後開催調査広報委員会から会議報告がなされた。

　　　・会報第121号の印刷については、昨年同様に神奈川新聞社に見積り依頼をし、各単位PTAごとに発送を依頼する。

Ⅰ　協議事項

　　　・県大会の県立音楽堂はコンパクトで施設としておさまりが良かった。

　　　・各地区の交通安全大会は１０地区同じ形式で来年度も実施してゆきたいので、各理事で連絡調整をお願いしたい。

Ⅱ　連絡・報告事項

記録

・開会のことば　　　　　　　副会長　　　　　清水泰成

・会長あいさつ　　　　　　　会　長　　　　　 柳川秀史

　　　・講演内容はPTA広報の取材を中心とした講演を予定。表彰式受付脇に、本年度の受賞校広報紙を掲示予定。

・校長会あいさつ　　　　　 校長会副会長（高P連常任理事）　羽入田眞一

　１．　平成24年度「広報紙コンクール表彰式・講演会」役割分担（案）等について　　　　総務　広報委員長　小野寺

　　　・平成25年1月18日（金）13:00～、神之木台分館２階集会室にて交通安全発表校の打合せリハーサルを予定。

司会 副会長　安達秀子

議長平成24年度第６回（12月）理事会記録 副会長　木下紀美

神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

会場 県民センター５階研修室平成24年12月6日（木）　15:00～

　　１）平成25年度役員会・理事会の会議場所について　　生涯学習情報センターが修理工事で使用できない場合は、

　　　　　外部有料施設を利用できるように会議場及び利用料金等の調査に入る。

　　２）平成24年度の健全育成大会冊子に係る業者決定について

　2．調査広報委員会より　　　　総務　小野寺善平

　１．会長より

事務局　桑原　牧嶋

　　２）高P連会報第121号の紙面企画について　…　資料１ページに基づき第121号の紙面構成をしたので確認した。

3 健全育成委員会 総務 山本美奈子

会議内容



・閉会のことば　　　　　　　副会長　　　　清水泰成

　　　・12月は人権月間であり、新都市プラザで人権メッセージ展への参加依頼があった。

　　４）平成24年度「生徒用啓発指導資料」の校長会議高等学校等交通安全教育推進協議会からの企画書を検討した。

Ⅲ　その他　　地区情報交換会を実施　　　各地区から地区大会・交通安全高校生PTA大会に関する若干の報告があった。

　　・校長会理事より、学校行事等についてPTAの協力に関する謝辞があった。県大会の県立音楽堂の会場が狭かった。

Ⅳ　今後の予定　　　　事務局長　牧嶋

　　　・平成25年１月～3月の理事会、行事の予定を確認　　　次回第７回　理事会平成25年１月15日（火）県民センター５階

　　　・県大会における3033運動等のチラシの袋詰めについて謝辞があった。

　　　・別紙資料　「飲酒フォーラムについて」に係る説明が概略あった。

　　５）第7回「黒岩知事との”対話の広場”LIVE神奈川」の開催案内を、各地区理事校に配付した。

　　１）「第19回若者の飲酒を考えるフォーラム」に関する報告がなされた。　　　　総務　山本

　　２）その他

　９．事務局より　　　事務局長　牧嶋繁臣

　　　・本年度のPTAの課題は、県立高等学校へのエアコンの導入問題と、公費私費の区別の問題である。

　６．県立高等学校校長会より　　　　　　　　県高P連常務理事　県立湘南高等学校校長　　羽入田眞一

　　　・県大会の事例発表は、HPを扱ったものや保護者がホームステイに協力していたものやPとTの協力でビデオ作製した

　７．生涯学習課より　　生涯学習課社会グループ副主幹兼社会教育主事　菴原典子

　　１）平成25年度全国大会山口大会の速報について別添資料として配付した。

　８．外部会議報告

　　２）「いじめ事案等に対する少年相談窓口の活用について（連絡）」に関する配付を、各地区理事校に配布した。

　　・校長会理事より、県西地区大会の講演は東日本大震災の経験をもとに非常に有意義な講演であった。

　　　　また、県立高等学校は新しい入試制度の導入に伴い多忙を極めているとの報告があった。

　５．会計より　　平成24年度会計中間監査を12月1日（土）13:00～神之木台分館　2階集会室において2名の監事

　　　　　　　　　　安西里枝と千田英嗣が実施し、会計規則に則り適正に処理されたことが報告された。

　　　　ものがありそれぞれに立派であったと感心した。

　　３）「第3回県立高等学校等交通安全教育推進協議会報告」を、各地区理事校に配布した。


